



La Fiscalía Regional de Valparaíso, en atención a las consultas realizadas informa lo siguiente:

Con fecha seis de agosto se recibió denuncia por parte de la Corporación Municipal de Viña del Mar en contra de Javier Aravena por una serie de irregularidades en la denominada “Casa del Deporte”. La Unidad Regional Anticorrupción investigará los hechos señalados en el documento para determinar si son constitutivos de algún delito.

Esta es la primera denuncia que se recibe por parte de la nueva administración de la Municipalidad de Viña del Mar y su Corporación.